

Ciudadanos lucha por evitar que el futuro Plan de Contingencia Energética del Gobierno perjudique a familias, autónomos y pymes



Gema Gómez: “Es necesario establecer líneas de ayuda para las personas y empresas que puedan verse más afectadas”.

Valladolid, 27 de septiembre de 2022. El grupo provincial Ciudadanos ha presentado una proposición para ser aprobado en el próximo pleno del viernes 30 de septiembre para lograr que la implementación del futuro Plan de Contingencia Energética **“no implique medidas genéricas que provoquen costes añadidos o perjuicios extraordinarios a las familias, pymes y autónomos”** de la provincia de Valladolid y del resto de Castilla y León”, ha explicado la portavoz del partido liberal, Gema Gómez, **“con especial atención a los colectivos en situación de vulnerabilidad”**.

“Estamos al borde de la recesión para el próximo ejercicio económico” ha puesto de manifiesto Gómez, y ha recordado que **“el Gobierno de España ha anunciado que lanzará un Plan de Contingencia Energética, que aún no se sabe cómo se materializará”**.

“El Gobierno ya ha dado muestras de improvisación y desorganización a la hora de abordar la gestión de esta crisis energética”, ha asegurado la portavoz del grupo Ciudadanos, quien ha incidido en que **“nuestra provincia,**

con un duro clima continental en invierno, se verá afectada de lleno por las medidas de ahorro y la escalada de precios de la energía”.

Por ello, en la proposición presentada en la Junta de Portavoces celebrada hoy en la Diputación de Valladolid, Ciudadanos solicita al Gobierno de Sánchez que **“contemple la diferenciación de medidas entre las diversas zonas climáticas de España”**, con el fin de que **“se adapten al entorno climático y geográfico de nuestra provincia y de nuestra Comunidad Autónoma”**.

Gema Gómez ha lamentado que **“albergamos una lógica preocupación ya que tememos que otra vez sean nuestros vecinos quienes acaben pagando la enésima incongruencia del Gobierno”**. **“Mucho nos tememos que serán familias, pymes y autónomos quienes acaben pagando, una vez más, esta factura del futuro Plan de Contingencia Energética”**, ha apostillado Gómez.

Así, Ciudadanos quiere adelantarse a la difícil situación que atravesarán los hogares de la provincia de Valladolid en los próximos meses y solicita que **“se establezca una línea de ayudas específicas para las personas y empresas que puedan verse más afectadas económicamente”** con la aplicación del futuro Plan de Contingencia Energética por parte del Gobierno central.